


Eingabe: Bauarbeiten S-Bahn Barmbek und S-Bahn Alte Wöhr

Sehr geehrte Damen und Herren,

im Hamburger Abendblatt steht heute die Schlagzeile „Jubiläum im S-Bahnhof – Fahrstuhl drei Jahre außer Betrieb“. Inhaltlich kann ich mich diesem Artikel voll und ganz anschließen. Ich hatte mich selbst im Mai an die Pressestelle der Deutschen Bahn gewandt. Damals war die Antwort „Barmbek: Die Aufzugsinbetriebnahme ist für Juni geplant, ...“.

Ganz ähnlich gestaltet sich die Situation an der S-Bahn Alte Wöhr. Vor einem Jahr hatten die Bauarbeiten begonnen. Angekündigt war, dass der Fahrstuhl für 6 Monate außer Betrieb sein und die Behelfsbrücke für den Zugang zur Station Ende April wieder abgebaut wird. Dazu gab es von der Deutschen Bahn im Mai die Antwort „Ab Ende September geht es denn auch wieder durch die dann erneuerte Unterführung und auch der Aufzug soll wieder fahren.“.

Ich möchte Sie hiermit bitten, bei den zuständigen Stellen der Deutschen Bahn den weiteren zeitlichen Ablauf der Bauarbeiten an der S-Bahn-Station Barmbek und an der S-Bahn-Station Alte Wöhr zu erfragen und eine möglichst verbindliche Aussage zum Abschluss der Bauarbeiten, insbesondere zur Wiederinbetriebnahme der Aufzüge an den Stationen, zu erhalten. Anschließend müssen die Fahrgäste und die nahen Anwohner der beiden Stationen über diese Termine in geeigneter Weise, beispielsweise durch Aushänge, Postwurfsendungen oder über das Internet, informiert werden.

Ziel sollte es sein, weitere Verzögerungen der Bauarbeiten und die „Vielleicht“ bzw. „Eventuell“-Zusagen bezüglich der Fertigstellungstermine zu verhindern.

Mit freundlichen Grüßen



Hamburg, 07.09.2017